
Auf einen Blick
Vom 26.01.2022 bis 27.01.2022 machten 60 Schülerinnen und Schüler der Realschule Bad Bentheim, der 
Grund- und Hauptschule Gildhaus und des Burggymnasiums Bad Bentheim gemeinsam Politik in hybrider 
Variante! Nach einem Crashkurs in Kommunalpolitik entwickelten sie innerhalb ihrer Fraktionen aus ihren 
eigenen Ideen Anträge und bereiteten sich auf die Diskussionen vor.

Am großen Planspieltag wurden sie begleitet von zahlreichen Stadtratsmitgliedern, die ihnen mit Rat und Tat 
zur Seite standen. 
Nach einer Fraktionssitzung kamen alle Schülerinnen und Schüler in einer großen fiktiven Stadtratssitzung 
zur Abschlussdebatte zusammen.

Fotos von den gemeinsamen Tagen, die unser Presse-Team aufgenommen hat, (und später auch den Film 
über das Planspiel) finden Sie unter: www.pimpyourtown.de/bad-bentheim/

Danke für das Pimp Your Town! Bad Bentheim hybrid 2022!

__________________________________________________________________________________
Politik zum Anfassen e.V. | www.politikzumanfassen.de | (0511) 37 35 36 30 | 

lbeck@politikzumanfassen.de

Hier sind Sie gefragt! 

Den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ist
von Anfang an klar, dass bei allem die „echte“ Politik das letzte Wort und die

alleinige Entscheidung hat. Aber wir werben dafür, sich ernsthaft
die Impulse der Schülerinnen und Schüler anzuschauen und die

Ideen dahinter zu entdecken.

Wenn gewünscht, kommen wir gern nach dem Planspiel noch
einmal bei Ihnen vorbei zu einem gemeinsamen „LaunchPad“-Work-

shop. Dort helfen wir, wie die Antragsideen verfeinert werden und 
realisierbarer gemacht werden können und wie mit einzelnen 

Anträgen weiter umgegangen werden kann.

So wird aus einem Projekt zur politischen Bildung 
ein echtes Beteiligungsprogramm.
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Bad Bentheim         Politik zum Anfassen e.V.                                    27.01.2022 
 
Einladung  
 
zur fiktiven Sitzung des Stadtrates im Planspiel Pimp Your Town! 
 Donnerstag, 27.01.2022, 11:00 Uhr 
 

Tagesordnung: 

I.  Ö F F E N T L I C H E R   T E I L 

1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und 
Beschlussfähigkeit sowie Feststellung der Tagesordnung 

II. A N T R Ä G E 

1 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu Bibliothek mit 
normalen Büchern ✌ 

  
	
2 der Fraktion GHS zu Kino ✺   
		
3 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Mehr Bäume im Schlosspark in Bad Bentheim ❒ 
  
		
4 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu Digitalisierung an 

Schulen ✌ 
  
		
5 der Fraktion GHS zu Disko (Index) ✺   
		
6 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Stabilere gelbe Säcke in Bad Bentheim ❒ 
  
		
7 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu Verbesserte 

Sportplätze  ✌ 
  
		
8 der Fraktion GHS zu Mehr und schönere Bänke ✺   
		
9 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Saubere öffentliche Toiletten in der Innenstadt von Bad 
Bentheim 

❒ 

  
		
10 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu American Football ✌   
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11 der Fraktion GHS zu Bessere Straßen ✺   
		
12 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Bekämpfung von Mobbing in den Schulen  ❒ 
  
		
13 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu Mehr Mülleimer in den 

Bauernschaften ✌ 
  
		
14 der Fraktion GHS zu Besseres Wlan in der Schule  ✺   
		
15 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Hundespielplatz in der Nähe des Stadtparks Bad Bentheim  ❒ 
  
		
16 der Fraktion FNB - Future New Bentheim zu Neue 

Schulausstattung ✌ 
  
		
17 der Fraktion GHS zu Notaufnahme im Krankenhaus  ✺   
		
18 der Fraktion JBBB - Jugendpartei Burggymnasium Bad Bentheim zu 

Betonierter Pumptrack im Stadtpark ❒ 
  
		
	
 



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	1	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
Bibliothek	mit	normalen	Bücher		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	eine	neue	Bibliothek	eröffnet	wird.	In	dieser	sollen	mehrere	
Bücher	verschiedener	Kategorien	für	unterschiedliche	Altersklassen	Angeboten	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Alternativ	soll	über	die	Zusammenlegung	der	bereits	vorhandenen	Bibliotheken	nachgedacht	
werden.	
	
	
Begründung	
Es	sollte	eine	neue	Bibliothek	eröffnet	werden,	damit	mehr	Bürgerinnen	die	Möglichkeit	
haben,	in	der	Bibliothek	zu	lesen	und	zu	lernen.Viele	Jugendliche	werden	anfangen,	mehr	zu	
lesen	und	ein	Hobby	darin	finden,	und	sich	fern	von	schlechten	Dingen	halten.	Zudem	kann,	
wenn	viele	verschiedene	Bücher	angeboten	werden,	jeder	in	der	Bibliothek	sein	Platz	und	
den	Spaß	am	lesen	finden.In	der	jetzigen	Bibliothek	werden	nur	Bücher	für	Grundschüler	
angeboten,	deswegen	wünschen	wir	uns	Bücher	in	vielen	verschiedenen	Altersgruppen	so	
wie	Kategorien.		
	
Lisa		
	
Abstimmung	im	Rat:	44	Ja	|	9	Nein	|	2	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	2	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Kino	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	Bad	Bentheim	ein	Kino	geben	möge.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Es	soll	ein	Kino	geben,	damit	wir	nicht	immer	soweit	fahren	müssen,	um	uns	mit	Freunden	
treffen	und	schöne	Momente	zusammen	verbringen	können	und	damit	man	seine	Filme	oder	
Serie	gucken	kann	mit	Freunden	und	nicht	alleine.	Bisher	fehlen	Freizeitmöglichkeiten.	
	
Bryan,	Niklas,	Lisa,	Luna,	Pam	&	Jasmin		
	
Abstimmung	im	Rat:	4	Ja	|	44	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	3	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Mehr	Bäume	im	Schlosspark	in	Bad	Bentheim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	mehr	Bäume	im	Schlosspark	gepflanzt	werden,	wie	z.B.	
Kirschbäume,	Nussbäume.	Die	Pflege	der	Bäume	soll	durch	Baumpatenschaften	erbracht	
werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zusätzlich	sollen	Streuobstwiesen	angelegt	werden.	
	
	
Begründung	
Dafür	spricht,	dass	es	im	Frühling	super	aussieht,	da	die	Bäume	in	dieser	Zeit	blühen.	Dazu	
kommt,	dass	öfters	Menschen	in	den	Park	kommen,	weil	es	dann	Kirschen	und	Nüsse	zum	
Essen	gibt.	Unter	anderem	ist	es	auch	gut	für	die	Umwelt.	
	
Natalia	&	Jonte	
	
Abstimmung	im	Rat:	53	Ja	|	1	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	4	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
Digitalisierung	an	Schulen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	an	der	Schule	besseren	WLAN	Zugang	für	alle	Räume	und	
Schüler	gibt.	Außerdem	wünschen	wir	uns	Tabletts	für	die	Unterichtserleiterung.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zusammengelegt	mit	TOP	14	
	
	
Begründung	
Dadurch,	dass	es	nicht	gut	für	die	Umwelt	ist	und	viele	Blätter	verbraucht	werden	sind	IPads	
besser	als	Papierbücher.	Wir	bräuchten	einen	besseren	Internetzugang	für	Schüler	und	
Lehrer,	dadurch	könnten	wir	Lernapps	nutzen	und	Lehrer	könnten	ihren	Unterricht	
digitalisieren.	
	
Luca	&	Lucas	
	
Abstimmung	im	Rat:	51	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	5	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Disko	(Index)	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	Bad	Bentheim	eine	Disco	eröffnet	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Es	soll	eine	Disco	eröffnet	werden,	damit	Freunde	sich	treffen	können	und	für	die	Umwelt	ist	
es	besser,	weil	Benzin	gespart	wird.	Man	kann	dort	Geburtstage	feiern,	Spaß	haben	und	wenn	
was	passiert,	sind	Rettungswagen	rechtzeitig	da.	Eltern	haben	nicht	immer	Lust	Kinder	
abzuholen	und	ein	Taxi	ist	teuer	und	nicht	immer	da.	
	
Bryan,	Niklas,	Jasmin,	Luna,	Lisa	&	Pam		
	
Abstimmung	im	Rat:	0	Ja	|	49	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	6	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Stabilere	gelbe	Säcke	in	Bad	Bentheim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	gelben	Säcke	in	Bad	Bentheim	stabiler	produziert	werden	
und	in	den	Supermärkten	im	Bereich	Bad	Bentheim	kostenlos	zu	erwerben	sein	sollen.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Die	Verwaltung	solle	sich	beim	Landkreis	dafür	einsetzen,	alternativ	könnte	die	gelbe	Tonne	
eingeführt	werden.	
	
	
Begründung	
Ein	wichtiger	Grund	für	die	Stabilisierung	der	gelben	Säcke	ist	die	Sauberkeit.	Wenn	die	
Müllabfuhr	die	gelben	Säcke	einsammelt,	kommt	es	oft	zu	rissen,	wodurch	der	Müll	durch	die	
Gegend	fliegt	und	in	der	Stadt	verteilt	liegt.	Dies	belastet	erstens	die	Umwelt	und	
verschlechtert	auch	das	Stadtbild.	Durch	eine	Stabilisierung	würden	diese	Probleme	behoben	
werden.	Außerdem	würde	diese	Änderung	auch	Tiere	vor	Verletzungen	durch	Müll	
bewahren.	Natürlich	steht	auch	das	Argument	im	Raum,	dass	die	Kosten	der	Produktion	
steigen	würden.	Jedoch	würden	diese	Kosten	ausgeglichen	werden.	Aktuelle	Einsätze	für	
Reinigungen	würden	größtenteils	wegfallen,	wodurch	eine	Menge	Geld	gespart	wird.	Wir	
sind	nicht	die	einzigen,	die	für	eine	Stabilisierung	gelber	Säcke	sind.	Auch	andere	Städte	wie	
z.B.	Hannover	haben	diese	Änderung	bereits	vorgenommen.	
	
Vincent,	Arda	&	Nico	
	
Abstimmung	im	Rat:	25	Ja	|	21	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	7	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
Verbesserte	Sportplätze		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Sportplätze	erneuert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	stellen	diesen	Antrag,	weil	der	Rasen	in	einem	sehr	schlechten	Zustand	ist	bzw.	er	sehr	
uneben	ist	und	Teile	des	Rasens	fehlen.	Dazu	ist	er	sehr	matschig.	
	
Maiko	
	
Abstimmung	im	Rat:	34	Ja	|	12	Nein	|	9	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	8	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Mehr	und	schönere	Bänke	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rad	möge	beschließen,	dass	mehr	und	schönere	Bänke	gebaut	werden.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zusammengelegt	mit	TOP	13/	Die	Verwaltung	wird	beauftragt	zu	prüfen,	an	welchen	Stellen	
Bänke	benötigt	werden.	
	
	
Begründung	
Das	ist	wichtig	für	Gäste	damit	sie	sich	wohl	fühlen.	Es	muss	Möglichkeiten	geben,	dass	ältere	
Leute	eine	Pause	machen	können	auch	junge	Leute	möchten	sich	treffen.	Niemand	möchte	auf	
dreckigen	und	kaputten	Bänken	sitzen.	
	
Tarek	&	Shahed	
	
Abstimmung	im	Rat:	50	Ja	|	0	Nein	|	5	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	9	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Saubere	öffentliche	Toiletten	in	der	Innenstadt	von	Bad	
Bentheim	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	öffentlichen	Toiletten,	in	der	Innenstadt,	häufiger	und	
gründlicher	gesäubert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Dieses	Thema	ist	sehr	wichtig,	da	Touristen	es	abstoßend	finden	auf	dreckige	Toiletten	zu	
gehen,	außerdem	ist	es	hygienischer,	wenn	die	Toiletten	regelmäßiger	gereinigt	werden.	Man	
kann	natürlich	einwenden,	dass	man	die	sauberen	Toiletten	im	Schlosspark	verwenden	kann,	
allerdings	möchte	man	nicht	immer	in	den	Schlosspark	laufen	um	auf	die	Toilette	zu	gehen.	
Daher	wäre	es	sinnvoll,	wenn	die	öffentlichen	Toiletten	regelmäßiger	gesäubert	werden.	Es	
soll	von	der	Stadt	mehr	Personal	eingestellt	werden,	das	sich	um	die	Toilettenreinigung	
kümmert.	
	
Ann-Louisa,	Paula	&	Luisa	
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	1	Nein	|	6	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	10	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
American	Football	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	America	Football	bei	uns	angeboten	wird.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Für	viele	Menschen	ist	diese	Sportart	sehr	interessant.	Viel	Leute	würden	nicht	mehr	am	
Handy/Computer	hängen	und	sich	dort	ausprobieren	und	dann	Sport	machen.	Viele	
Bürger/innen	wollen	American	Football	machen,	jedoch	besteht	nicht	die	Möglichkeit.	Es	ist	
mal	abwechslungsreich	und	es	würde	viele	Leute	aus	Bad	Bentheim	machen.	
	
Johanna	
	
Abstimmung	im	Rat:	24	Ja	|	30	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	11	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Bessere	Straßen	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	mögen	beschließen,	dass	die	Straßen	in	bestimmten	Plätzen	neu	erstellt	oder	
repariert	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Das	soll	passieren,	damit	man	einfacher	fahren	kann,	weniger	Unfälle	und	weniger	verletzte	
passieren	und	den	Autos	weniger	Schaden	zugefügt	wird.	Schlechte	Straßen	machen	ein	
schlimmen	Eindruck	für	Touristen.	Für	Fahrradfahrer	wird	es	noch	mehr	gefährlich	wegen	
den	kaputten	Straßen.	
	
Roberts	&	Patryk	
	
Abstimmung	im	Rat:	54	Ja	|	0	Nein	|	1	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	12	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Bekämpfung	von	Mobbing	in	den	Schulen		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	sich	in	vorhandenen	Projektwochen	in	den	Schulen	der	Stadt	
Bad	Bentheim	mit	der	Zusammenarbeit	des	Unabhängigen	Jugendhauses	(UJH)	der	Stadt	Bad	
Bentheim	ausgiebig	über	das	Thema	Mobbing	beschäftigt	wird,	um	Kinder	für	dieses	Thema	
frühstmöglich	zu	sensibilisieren.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
	-	
	
	
Begründung	
Wir	sind	der	Meinung,	dass	besonders	Kindern	die	gemobbt	werden	in	den	Schulen	geholfen	
werden	muss.	Dafür	spricht,	dass	Suizid	die	häufigste	Todesursache	bei	Jugendlichen	ist.	
Nicht	zuletzt	Mobbing	ist	ein	Auslöser	dafür.	Zum	Beispiel	werden	20%	der	Suizide	durch	
Mobbing	ausgelöst.	(Quelle:	Bundeszentrale	für	politische	Bildung).	Ein	weiterer	wichtiger	
Punkt	ist,	dass	Mobbing	häufig	überhört	wird.	Zum	Beispiel	wenn	ein	Kind	sich	öffnet	und	der	
Gesprächspartner	nicht	weiß,	wie	er	reagieren	soll.	Deswegen	müssen	wir	etwas	dagegen	
unternehmen.	Zum	Beispiel	bietet	das	UJH	Bad	Bentheim	Sprechstunden	für	Opfer	an.	Aus	
diesem	Grund	sollte	man	solche	Organisationen	unterstützen.	Dann	kann	man	Mobbing	in	
Projektwochen	optimal	bekämpft.	
	
Jonas,	Linus	&	Lotte		
	
Abstimmung	im	Rat:	48	Ja	|	0	Nein	|	7	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	13	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
Mehr	Mülleimer	in	den	Bauernschaften	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	in	den	Bauernschaften	z.B.	an	den	Bushaltestellen	oder	den	
Fahrradschutzhütten	Mülleimer	hingestellt	werden.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zusammengelegt	mit	TOP	8	
	
	
Begründung	
Es	sollten	Mülleimer	aufgestellt	werden,	weil	überall	an	den	Straßenrändern	Müll	rumliegt.	
Durch	den	rumliegenden	Müll	wird	das	Landschaftsbild	verunstaltet	und	es	ist	
umweltschädigent.	
	
Christian	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	14	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Besseres	Wlan	in	der	Schule		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	es	in	der	Schule	besseres	Wlan	gibt	für	modernen	Unterricht.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zusammengelegt	mit	TOP	4	
	
	
Begründung	
In	der	Schule	gibt	es	noch	nicht	sehr	gutes	Wlan,	deswegen	kann	man	manchmal	Sachen	nicht	
recherchieren.	Wenn	es	in	der	Schule	besseres	Wlan	gibt,	kann	man	den	Unterricht	besser	
gestalten.	
	
Jesleen	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	15	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Hundespielplatz	in	der	Nähe	des	Stadtparks	Bad	
Bentheim		 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	Hundespielplatz	in	der	Nähe	des	Stadtparks	Bad	
Bentheim	gebaut	werden	soll.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
-	
	
Begründung	
Dieser	soll	circa	500m^2	groß	sein	und	es	soll	viele	Spielmöglichkeiten	für	große	und	kleine	
Hunde	geben.	Zum	Beispiel	einen	Slalomlauf	oder	einen	Tunnel	mit	Hindernissen.	Der	
Hundespielplatz	soll	steht’s	gesäubert	werden.	Außerdem	soll	der	Spielplatz	kostenlos	sein.	
Der	Hundespielplatz	soll	gebaut	werden,	weil	es	sich	viele	Hundebesitzer	sich	beschweren,	
dass	es	in	Bad	Bentheim	keine	Möglichkeiten	zur	Verfügung	stehen	um	die	Hunde	sicher	
spielen	zu	lassen.	Natürlich	kann	man	einwenden,	dass	der	Hundespielplatz	nie	gesäubert	
wird,	aber	die	Stadt	sollte	den	Hundespielplatz	täglich	säubern	damit	der	Spielplatz	sauber,	
sicher	und	umweltfreundlich	bleibt.	
	
Aaron	&	Leonard	
	
Abstimmung	im	Rat:	3	Ja	|	29	Nein	|	23	Enthaltungen	||	Abgelehnt	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✌	TOP	16	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	FNB	-	Future	New	Bentheim	 					
Neue	Schulausstattung	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	die	Schule	eine	neue	Ausstattung	bekommt.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
-	
	
Begründung	
Die	Schüler	wünschen	sich	neue	Tische,	Stühle	sowie	Whiteboards,	damit	die	Schüler	besser	
und	konzentrierter	arbeiten	können.	Außerdem	sind	die	Whiteboards	besser	für	die	weitere	
Schularbeit,	da	die	alten	Tafeln	zu	alt	und	verdreckt	sind.	In	vielen	Klassenräumen	sind	sie	
nicht	nur	verdreckt,	sondern	auch	kaputt	-	das	stört	den	Unterricht	und	den	Lernerfolg.		
	
Alina	&	Clarissa	
	
Abstimmung	im	Rat:	51	Ja	|	1	Nein	|	3	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

✺	TOP	17	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	GHS	 					
Notaufnahme	im	Krankenhaus			 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	im	Bentheimer	Krankenhaus	eine	Notaufnahme	eingeführt	
wird.		
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Die	Verwaltung	wird	beauftragt,	die	Notwendigkeit	einer	Notaufnahme	in	Bad	Bentheim	zu	
prüfen.	
	
	
Begründung	
Wenn	ein	Unfall	in	Bad	Bentheim	passiert,	sollten	die	Patienten	nicht	lange	warten,	weil	jede	
Minute	im	schlimmsten	Fall	zählt.	Wir	wollen	dem	alten	Bentheimer	Krankenhaus	eine	
Notaufnahme	hinzufügen,	weil	wir	der	Stadt	ersparen	wollen,	einen	neuen	Platz	zu	suchen	
und	hohe	Ausgaben	zu	haben.	
	
Marvin		
	
Abstimmung	im	Rat:	32	Ja	|	15	Nein	|	8	Enthaltungen	||	Angenommen	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	



 

		 																																																																																																																																																
	 	

❒	TOP	18	
A	n	t	r	a	g	 der	Fraktion	JBBB	-	Jugendpartei	Burggymnasium	Bad	Bentheim	 					
Betonierter	Pumptrack	im	Stadtpark	 	 								
	
Beschlussvorschlag	
Der	Rat	möge	beschließen,	dass	ein	neuer	betonierter	Pumptrack	im	Stadtpark	gebaut	
werden	soll.	
	
Änderungen/	Ergänzungen	
Zurückgezogen	
	
	
Begründung	
Aktuell	gibt	es	sehr	viele	Leute	die	mit	dem	Zwei-	bzw.	Vierradsport	anfangen.	So	eine	Anlage	
würde	viele	Touristen	anlocken	da	es	sehr	angesagt	ist.	Es	ist	ein	Spaß	für	Klein	und	Groß	
und	kann,	anders	wie	in	einem	Bikepark,	auch	mit	Fahrrad,	Roller,	Inliner,	Skateboard	oder	
anderen	Fortbewegungsmitteln	befahren	werden.	Es	ist	etwas	besonderes	und	es	wäre	eine	
tolle	Attraktion	für	die	Grafschaft	Bentheim	da	es	nicht	viele	in	Deutschland	gibt.	Anders	als	
bei	einem	nicht	betonierten	Pumptrack	muss	man	die	Anlage	nicht	Reparieren.	Mögliche	
Firmen	zum	Bauen	der	Anlage:	Radquartier,	Pumptrack.de	(bekannteste	Firma)	oder	
Turbomatik	Bikeparks.	
	
Leo,	Nikita	&	Lando	
	
Abstimmung	im	Rat:	-	Ja	|	-	Nein	|	-	Enthaltungen	||	-	
	

		
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


